



Quinze films documentaires sont à voir gratuitement ce week-end au Palais de Rumine à Lausanne

31.01.2020 – Thématique de cette nouvelle édition de Ciné au Palais: l'écologie

(ATS/AGIR) - Les visiteurs pourront notamment (re)découvrir le film "More than honey" consacré aux abeilles et "Océans" sur la pêche abusive ; ou encore «Le silence des oiseaux: la disparition des habitats». Ils auront aussi droit à des films moins connus, et même à une avant-première, "La Gyranthera", un documentaire consacré au scientifique vaudois Henri Pittier.

Chacun des 15 films - 18 projections en tout - sera accompagné d'une présentation d'un expert.

Ciné au Palais est organisé par les musées cantonaux d'archéologie et d'histoire, de botanique, de géologie, de zoologie, ainsi que par la Bibliothèque cantonale et universitaire (BCU) de Lausanne.

Le programme complet sur www.cineaupalais.ch

Auteur : ATS/AGIR

Tweeter